

El campo exhibe su fuerza

Tres mil ganaderos de toda la provincia escoltados por 230 tractores piden en Santander «un precio justo» por sus productos

NACHO GONZÁLEZ UCELAY

SANTANDER. Casi tres mil ganaderos de toda la provincia escoltados por cerca de 230 tractores tomaron ayer las principales calles de Santander en una acción sin precedentes en Cantabria para reclamar un precio justo por sus productos y demandar de las administraciones públicas la adopción de las medidas que sean necesarias para preservar el medio rural.

Por una vez todos de acuerdo, los colectivos agrarios de la región, UGAM-COAG, Asaja y UPA, lograron que las gentes del campo sacaran músculo en la ciudad, sobre la que los ganaderos volcaron su preocupación por los graves problemas de un gremio que al término de la movilización, que duró unas tres horas y media, se sintió no sólo reforzado sino muy arropado.

Miles de ciudadanos apostados a lo largo del recorrido fijado por los organizadores aplaudieron el paso, lento y ruidoso, de una marcha que arrancó en torno a las doce del mediodía junto al edificio de Ministerios de la santanderina calle Vargas, punto de encuentro de los manifestantes, que primero eran decenas, luego centenares y más tarde millares.

Antes, en los prolegómenos, mientras esperaban la llegada de

la artillería pesada, los tractores, los representantes de los tres colectivos convocantes anticipaban una victoria moral.

«Es, sin duda, un día histórico. El campo, que parecía dormido, se ha levantado para bajar a Santander y demostrar que todavía tiene mucho futuro por delante», decía el secretario general de UGAM-COAG, Gaspar Anabitarte, que valoró la unión de los sindicatos ante un problema que «afecta a todos».

A su lado, el presidente de Asaja, Enrique Ortiz, coincidía en el éxito de la masiva convocatoria: «Vamos a vivir la mayor manifestación de ganaderos que se celebra en muchos años en Cantabria. Bueno, no hay más que ver el ambiente».

Y, en sintonía con los anteriores, el secretario general de UPA, Alberto Pérez, significaba la importancia de una movilización «con la que pretendemos reivindicar soluciones a los graves problemas que está teniendo el sector agrario».

Y también recordaban las razones de una manifestación que secundaron con su presencia ganaderos venidos hasta Cantabria desde las comunidades autónomas limítrofes: País Vasco, Asturias, Castilla y León...

Las demandas

«Reclamamos las modificaciones oportunas en la Ley de la Cadena Agroalimentaria que acabe con la imposición de los precios desde el otro extremo de la cadena». Y «decimos no a la reducción del 14% del presupuesto de la Política Agraria Común (PAC)». Esto, entre otras cosas, porque la lista de demandas no es precisamente corta en la voz de un colectivo que quiere seguir vivien-

do en los pueblos y del trabajo que da la tierra.

Mezclándose entre el gentío, Anabitarte, Ortiz y Pérez aguardaron la llegada de los tractores, que poco después ya asomaban por Cuatro Caminos.

Escoltado por varias patrullas de la Policía Local de Santander, el convoy, formado por 230 tractores llegados de toda la región con la ayuda de la Guardia Civil, que les fue abriendo camino hasta su llegada misma a la ciudad,

inició un espectacular avance por la calle Vargas hacia el centro con el que comenzó la marcha a pie del grueso de los manifestantes, que, era de esperar, no estuvieron solos en una jornada para la historia. ➤



La columna de tractores avanza lentamente por el centro de Santander ante la mirada de miles de ciudadanos. ROBERTO RUIZ

FERIA STOCKS SOLARES

Días 7 y 8 de Marzo

Sábado: de 10.00 a 21.00 h.

Domingo: de 10.00 a 20.00 h.

BALNEARIO DE SOLARES

Pintacaras para los más pequeños



AYUNTAMIENTO DE MEDIO CUDEYO



FINCA DE
SAN JUAN
HOSTERÍA & CATERING

CASTAÑEDA

(Cantabria)

www.fincadesanjuan.es

Síguenos en  

Te ofrece su

MENU ESPECIAL FIN DE SEMANA DE LA HOSTERÍA

!!! EN CASTAÑEDA !!!

**RESERVA TU MESA
942 59 81 13**